

CON ARQUITECTURA, UNIGUAJIRA ALCANZA CUATRO NUEVOS PROGRAMAS DURANTE 2024

Con la aprobación del registro calificado de Arquitectura, Uniguajira avanza en la proyección y ampliación de su oferta académica como una forma de responder a las demandas educativas del entorno. El aval fue otorgado por el Ministerio de Educación Nacional (MEN) mediante la Resolución 005821 de abril de 2024 y con este, la institución alcanza el cuarto nuevo programa en lo que va corrido del año.

El pregrado se impartirá inicialmente por un término de 7 años de manera presencial en la Sede Riohacha, con 158 créditos académicos y 67 asignaturas distribuidas en 10 semestres. Para su admisión, la Universidad de La Guajira ya dispuso el proceso de inscripciones abiertas hasta el próximo 20 de mayo y se espera el ingreso de 50 estudiantes por semestre.

"Estamos muy felices con este logro, no solamente como equipo sino como universidad, comunidad y sociedad porque sabemos que a través del pregrado de Arquitectura podemos impulsar el desarrollo de un departamento con tanta potencialidad, recurso y talento humano", señaló Nina Alejandra Pérez Illidge, arquitecta, docente de la Alma Máter y quien ha estado al frente del proyecto de creación de la nueva carrera profesional.



Dentro de las características del programa, se destaca su articulación con el contexto regional y las exigencias locales, perfilándose hacia un enfoque sostenible y responsable con el medio ambiente, el uso de las tecnologías apropiadas en el entorno natural y cultural de La Guajira. Además, su orientación a la creación de infraestructura para la prestación de servicios de salud en el área rural, con una visión integral.

Por su parte, el rector Carlos Arturo Robles Julio manifestó que la carrera de Arquitectura entraría a llenar las expectativas y sueños de muchos jóvenes que añoraban estudiarla y para esto, tenían que trasladarse a otras ciudades del Caribe colombiano y del interior del país. "Hoy es una realidad en Uniguajira y seguiremos avanzando con este propósito de ampliar nuestra cobertura con calidad", puntualizó.

Conviene anotar que la profesión de la Arquitectura ha sido calificada desde la antigüedad como el arte de la construcción y ha sido incluida entre las Bellas Artes de la humanidad junto a la pintura, literatura, música, escultura, danza, el cine, la fotografía y la historieta. En Uniguajira, estará adscrita a la Facultad de Ingeniería.

UNIVERSIDAD DE LA GUAJIRA

🔘 uniguajira_ 💢 unilaguajira